



MADRID

8 mayo 1993

RELACION DE PARTICIPANTES EN EL PARTIDO XXI SIGLOS, 1992

- 1 • Ramón MORALES
- 2 • Ramiro JOVER
- 3 • Carlos GARCIA-SAN MIGUEL
- 4 • Jorge HERNANDEZ-BRAVO
- 5 • Pedro GANCEDO
- 6 • Virgilio HERNANDEZ-RIVADULLA
- 7 • Santiago ESCAPA
- 8 • Gonzalo ALGORA
- 9 • Leopoldo del CASTILLO-OLIVARES
- 10 • Félix RODRIGUEZ-ASUNCION
- 11 • Luis BERGES
- 12 • Ramón PEREDO
- 13 • Luis VAZQUES DE CASTRO
- 14 • Alfredo CALZADA
- 15 • Fernando MONGE
- 16 • Simón CEREZO
- 17 • Salvador COSTA
- 18 • Luis ABAD
- 19 • Rafael HIDALGO DE CAVIEDES
- 20 • Fco. FERNANDEZ DE NAVARRETE
- 21 • Emilio CILLEROS
- 22 • Salvador SECO
- 23 • J. Luis TOBAR

SON muy pocos los jugadores de rugby que alcanzan la categoría de "emblemáticos", y en la memoria de muchos de nosotros están nombres como Félix Candela, Carlos García San Miguel, Piernavieja, Pasalodos, Altisent, Rabassa, Aleu, Jover, Margarito...

Entre ellos, Aniceto Ciscar representa la pasión por el campo, por el juego, por la participación, por encima de otras funciones. Nunca le ha interesado ni ha procurado otra actividad que la de jugador, siempre al margen de ocupaciones directivas o de cualquier otra índole.

Algunos de nosotros hemos tenido la fortuna de haber jugado contra él, y alguno, de haberlo hecho con él. Y decimos la fortuna, porque por encima de su pasión por el juego, Aniceto ha sido un caballero con buen humor, irónico, sarcástico algunas veces, y con el refinado espíritu crítico que caracteriza a las personas inteligentes.

Cuando el Grupo Rugby hubo de decidir sobre quién había de recaer la responsabilidad de llevar el título de **JUGADOR XXI SIGLOS**, no hubo discusión tan pronto sonó su nombre entre los posibles candidatos.

Y Aniceto nos honró, aceptando compartir este año el festival que celebramos para compartir unas horas con nuestros amigos.

Querido Aniceto:

Que la "encyclopedia" de buenas maneras y caballerosidad que has ido escribiendo a lo largo de tu dilatada vida de jugador, sea leída y aprendida por cuantos te han seguido en la práctica de este bonito juego, pues como tal tú siempre lo entendiste.



Al Grupo Rugby:

Queridos amigos y congéneres del Grupo Rugby:

Con íntimo gozo, confío participar en la jornada del día 8 de Mayo, para celebrar el Partido XXI Siglos de Rugby. Tengo serias y fundadas aspiraciones a apuntarme el título del segundo de antigüedad en el juego (D.N.I. a la vista), después de este fenómeno humano que es nuestro imperecedero adalid, Ramón Morales, cuya gesta, casi secular, pienso igualar, si Dios me da fuerzas, y nadie me las quita antes, a pesar del calzón morado.

Muchos años en este deporte me han deparado auténticos y fieles amigos en todos los meridianos y muchos paralelos.

El glorioso tercer tiempo se traduce en lazos de amistad sin discriminación de edades, credos, estaturas y pesos, razas, etc., lazos resistentes a avatares de toda clase. Y nosotros, los que celebramos no sólo el tercer tiempo sino, el cuarto, el quinto y el sexto y los que se tercien, debemos mantenernos fieles al indomable espíritu que hace del Rugby el deporte rey por excelencia.

En una visita que años ha hicimos los veteranos de Barcelona a Roma, nos recibió el Santo Padre Pecelli y nos brindó un magnífico discurso sobre el Rugby, y dijo que “en el Rugby como en la vida, la pelota sabes dónde cae, pero no sabes a dónde va”.

Y con esta erudita mención al Sumo Pontífice y con juvenil alborozo, mando mis más estrechos abrazos a todos mis vetustos contemporáneos, a quienes espero encontrar sobre el césped de la Universitaria el día 8 de Mayo de 1993, fecha indeleble.

Barcelona, 26 de Abril de 1993

El Grupo Rugby a Aniceto Ciscar

Querido Aniceto:

Nos alegra por múltiples motivos la celebración de este Festival “XXI SIGLOS” pero quizás los dos primeros, por tu presencia y por lo merecido y justo que creamos el que tú, Aniceto, seas el segundo en alcanzar el título de JUGADOR XXI SIGLOS.

¡Ramón Morales había puesto muy alto el nivel para alcanzar el primer puesto!

Podríamos repetir lo que hace un año le decíamos a Ramón: “...porque eres uno de esos raros especímenes de caballero que apenas se encuentra, y porque creamos que ser joven a los 83 AÑOS no sólo tiene mérito, sino que todos lo quisiéramos conseguir: tu edad y la misma juventud que exhibes”.

Gracias por la “encyclopedia de buenas maneras y de caballerosidad” que has ido escribiendo a lo largo de tu dilatada vida de jugador.

Gracias también por estar hogaño con nosotros, aunque sabemos que tratándose de jugar al rugby, tu esfuerzo hubiese sido casi el mismo.

Un abrazo de todos los de G.R.



A los 25 años



A los 83 años

 air NEW ZEALAND

